

CSU-Bundeswehrkampagne Wir. Danken. Euch.:

CSU bekennt sich klar zu den Soldatinnen und Soldaten der Bundeswehr

Passend zum „Tag der Bundeswehr“ startet am 10. Juni 2017 die bayernweite CSU-Bundeswehrkampagne **„Wir. Danken. Euch.“**. Auf Plakaten, Aufklebern, Ansteckbuttons und Flyern dankt die CSU den Soldatinnen und Soldaten sowie den zivilen Beschäftigten für ihren Einsatz im In- und Ausland. Eingefasst in weiß-blauen Rauten und Flecktarnmuster wird die enge Verbundenheit Bayerns und der CSU mit der Bundeswehr klar herausgestellt. Der Arbeitskreis Außen- und Sicherheitspolitik (ASP) der CSU unterstreicht damit als Initiator der Aktion das traditionelle Selbstverständnis der CSU als Partei der Bundeswehr.

Im Flyer macht der CSU-Vorsitzende Horst Seehofer deutlich: „Für uns in Bayern ist klar: Die Bundeswehr muss weiter fest in der Mitte der Gesellschaft verankert sein. Wir sind stolz auf unsere Truppe.“

Der Vorsitzende des Arbeitskreises Außen- und Sicherheitspolitik, Florian Hahn, MdB, betont: „Die Bundeswehr ist Garant für Frieden und Freiheit. In jeder Uniform steckt ein Staatsbürger und Mensch, der sich für unsere Sicherheit einsetzt. Dieser Dienst ist verbunden mit besonderen Gefährdungen und vielen Entbehrungen, vor allem auch für die Angehörigen. Jetzt ist es an der Zeit Danke zu sagen.“